

Rektor Sambangi Pusat Latihan Taekwondo dan Hapkido



Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra, ASEAN,Eng, bersama pelatih dan mahasiswa atlet binaan UKM Taekwondo dan Hapkido, Selasa (19/10/2021).Foto :Ist

UNIMALNEWS I Bukit Indah– Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra, ASEAN,Eng mengunjungi pusat latihan beladiri Taekwondo dan Hapkido yang bernaung di bawah Unit Kegiatan Mahasiswa Unimal,Selasa (19/10/2021). Kunjungan tersebut merupakan wujud dari membangun hubungan silaturahmi dalam rangka membangkitkan kembali semangat UKM untuk lebih eksis dan mampu berperan aktif dalam berbagai kegiatan, baik lokal maupun di tingkat nasional.

Kehadiran rektor yang didampingi oleh Wakil Rektor II, Dr Mukhlis MH beserta rombongan secara dadakan di tengah penggelaran latihan rutin atlet Taekwondo dan Hapkido seakan memberi semangat baru bagi UKM beladiri tersebut agar lebih proaktif. Dalam kesempatan tersebut, Prof Herman Fithra berpesan agar rutinitas latihan beladiri tetap mengutamakan keselamatan, sehingga ke depan peralatan latihan seperti matras menjadi hal yang wajib dipertimbangkan penggunaannya.

Sementara Wakil Rektor II, Dr Mukhlis mengatakan sesuai dengan anjuran wakil rektor III saat pelantikan UKM, untuk segera membuat kejuaraan rektor cup dalam tahun ini. Di mana even tersebut nantinya akan mengundang atlet-atlet beladiri dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Aceh. Kejuaraan beladiri antar perguruan tinggi ini diharapkan akan terjaring talenta muda berbakat, khususnya mahasiswa Unimal yang bisa diikutsertakan dalam kejuaraan-kejuaraan di tingkat yang lebih tinggi,”katanya.

Johari MH, Dosen Fakultas Hukum Unimal, yang juga pelatih Taekwondo dan Hapkido mengatakan kehadiran rektor di tengah latihan rutin memberi kesan positif dan memicu semangat dirinya serta mahasiswa untuk lebih tekun berlatih. Paling tidak, kehadiran rektor menjadi bukti adanya kepedulian pimpinan terhadap perkembangan UKM yang terus berbenah ke arah yang lebih baik. “Kehadiran rektor yang ikut berlatih Taekwondo dan Hapkido bersama mahasiswa menjadisurprise luar biasa bagi kami,”tegasnya.[ded]

Tanggal: 20 October 2021

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [UKM](#), [Unimal Hebat](#),